

6

Das sechste Türchen des Adventskalenders öffnet sich.

Heute ist Nikolaustag

Unerheblich ob es nur eine weitere schöne Geschichte der Christen ist, oder sich tatsächlich ereignete, können wir uns selbst auch fragen: wo im Leben bin ich milde zu meinen Mitmenschen! Wo im Leben mit ich gütig und helfe anderen. Wo im Leben bin ich gütig und liebevoll mir selbst gegenüber.

**Heute habe ich 2 Nettigkeiten für euch.
Eine kleine Geschichte vom Nikolaus und
einen Gutschein über 25%.**

»Einst lebte ein Mann, der drei Töchter hatte. Er selbst war so krank, dass er nicht arbeiten konnte und seine Frau war gestorben. So lebte die Familie in großer Armut, denn ohne das nötige Geld konnte der Vater seine drei Töchter nicht versorgen. So blieb ihm in seiner Not nichts anderes übrig, als die Mädchen auf dem Marktplatz als Dirnen anzubieten.

Der junge Nikolaus war zur gleichen Zeit gerade Erbe eines großen Vermögens geworden und ihm kam die Not der Mädchen zu Ohren. Er beschloss sofort zu handeln und der Familie zu helfen.

In der Nacht trat er heimlich an das geöffnete Fenster, hinter dem die drei Mädchen tief und fest schliefen.

Vorsichtig warf er drei Goldklumpen hinein. Sie hatten die Form von Äpfeln. Um die Mädchen nicht zu wecken, schlich Nikolaus sich leise wieder davon.

Am nächsten Morgen entdeckte die jüngste Tochter die reiche Gabe und weckte sogleich ihren Vater und ihre beiden Schwestern.

Die Erleichterung der Familie war groß und die Not der drei Mädchen schlagartig beendet. Sie mussten nie wieder unlautere Dienste verrichten und ihr Vater konnte seinen Töchtern nun sogar eine reiche Aussteuer mitgeben.

Und jede von ihnen suchte und fand einen Gemahl, mit dem sie fortan glücklich und zufrieden lebte.«

Habt einen wundervollen Nikolaustag ihr Lieben!

Von Herzen
Sonja

www.mindcracker.eu
www.hypnose-macht-frei.de
Telegram: <https://t.me/spiriensam>
Facebook: <https://www.facebook.com/Die.MindCracker>